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～やまと～
児童発達支援では、7月12日に親子行事を行いました！自

分で好みのビーズや、ラメを選び、準備完了！親子で協力しな
がらビーズをペットボトルに入れ、夏らしい爽やかなサマー
ドームを作りました！子ども達もとても気に入り、有意義な親
子行事となりました！ 支援主事：原  敦

～みずほの家～
６月１日、保護者・利用者・職員の力

を合わせ、除草作業を行いました。一緒
に草刈りを行いながら家庭での様子など
お伺いすることができ、作業時とはまた
異なった利用者さんの姿を知ることがで
きました。 次長：落合  恭子

～あすひ～
７月７日、七夕を行いました。一人ひ

とりが短冊に願いをこめ、飾り付けをし
ました。素敵な願いが沢山の「あすひの
七夕飾り」ができました。

今年の夏の制作は、金魚にしました。
皆さん、嬉しそうな表情を浮かべ作って
くれました。完成した作品は、玄関に飾
りました。金魚が泳ぐ姿を眺め涼をとり、
夏を乗り越えていきたいと思います。

総括主任:坂本 明久

～ひまわり～
毎日が暑い季節…今回はみんなでかき氷を作りました！！氷が

削られていく様子は子ども達にとって新鮮で、キラキラした目で
見ていました(^^♪シロップをかけて、フルーツやチョコでトッ
ピング♪完成したかき氷を一気に頬張り、頭がキーン…それでも、
みんなで作って食べたかき氷はとても美味しく、楽しい時間を過
ごせました(^O^)／夏本番は、プールが待ってるぜ！！！

支援主任：倭文 仁樹

～みすぎの郷～
太平山やとちぎ花センターへあじさい外出に行ってきました！

青やピンク、紫と色とりどりの紫陽花を観賞し入居者様も自然と
笑顔になっていました(^^♪太平山といえば…玉子焼き という
ことで、帰りに食べてきました。焼きたての玉子焼きはサイコー
です＼(^o^)／また、一緒に食べに行きましょう！

支援主任：大内 利恵子

～ひのきの杜共生～
すぎのこ会と一緒に歳を重ね、傘寿を迎えられた利用者様のお祝い会を盛大に行いました♪もしかして一番

幸せなのは、楽しさや喜びを分かち合う仲間がいつもすぐ傍にいることではないでしょうか。来年、再来年に
も還暦や喜寿を迎えられる利用者様がいます。また皆で喜びを分かち合いましょう！（*^_^*）

 支援主任：針谷 清史
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～愛晃の杜～
春から夏にかけて、毎日の作業の他にプリン作りや愛晃ボッチャ大会など様々なイベントを行いました。中

でも一大行事は「日産労連チャリティーきゃらばん」による人形劇の観賞！！普段では見られない利用者さん
の反応や笑顔が印象的でした。余暇の充実にご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。

総括主任：金子 綾乃

～のあの杜～
新しいお友達を迎えて活動がスタートしていま

す。室内遊びに加えて、天気が良い日は敷地内の
公園遊びやしゃぼん玉を行いました。今後も季節
に合わせた活動をたくさん計画しているので、み
んなで楽しみながら行いたいと思います！

支援主任：久保  璃歩

～はまなす～
暑い暑い夏がやって来ました！はまなすでは、夏祭りに向け看板・飾り

用のはっぴ作りや毎月の壁画制作に取り組んでいます。今回は、花火を
テーマに絵の具・スポンジを使い利用者さんが思い思いにトントン…。綺
麗な花火ができあがり、利用者さん職員も笑顔で拍手！！綺麗な花火を見
ながら、暑い夏に負けず過ごしていきたいと思います(^▽^)/

支援主任：安塚 茜

～わたすげ～
今年は暑くなるのが早く、避

暑地といわれる日光でも体調管
理、熱中症対策とＧＨでの過ご
し方にも注意！の毎日です。そ
んな中、温泉旅行など楽しいイ
ベントもあり皆さん元気に過ご
しています。今年の夏も暑さに
負けず、乗り切りましょう！！

支援主事：草薙  苗穂子

～すぎのこ～
７月５日、各チームごとに昼食から、七夕の集いを行いました。短冊に

願い事を書いて…、笹に飾り付けをして…、七夕コリントゲームを行い、
おやつを食べて飲んで、楽しいひと時を過ごしました

総括主任：永田 昌弘

～けやきの家～
7月5日「暑い夏を涼しく過ごそう」と流し

そうめんイベントを行いました。午前中は短冊
作りや飾りつけをしてゆったりと過ごし、お楽
しみの昼食、流しそうめん＆みずほの家特別メ
ニュー「イモフライセット」を堪能しました。
流しそうめんが始まると皆さん真剣な表情で･･
笑顔を忘れていましたよ～!これから本格化する
夏に向けて暑さ負けしないように過ごしていき
ましょう。  けやきの家 職員一同
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職員リレー 今号は《もくせいの里：通所》です  

平成18年にもくせいの里の
入所に入職し、現在通所で
の勤務は11年目になります。
元気いっぱいの利用者の方
から、毎日元気をもらい、
利用者の方がそれぞれもって
いる力を引き出していけるよう、
日々支援を行っています。みなさんの笑顔や元気
が、私のやりがいです。これからも、たくさんの
笑顔が見られるよう支援していきたいと思います。

支援課：宮城 文恵

もくせいの里に入職してから8年が経ちました。
午前中は生活介護、午後は放デイと両立することでの
悩みもたくさんありましたが、どんどんできる事が増
え毎日笑顔でパワフルに過ごす利用児さんに元気をも
らい、卒業生が生活介護で頑張っている姿に成長を感
じ、どちらとも関われるこの職場に居られて本当に
良かったと感じています。

これからも、利用者さんの
笑顔がたくさん見られるように
支援をして行きたいと思います。

療育課：野口 美奈

平成24年にもくせいの里に入職して一度退職し
現場を離れましたが、昨年よりもくせいの里で再
び勤務をさせていただいています。日々の生活の
中で、利用者の方の笑顔や優しい職員に支えられ
毎日楽しく過ごさせていただいています。これか
らも初心を忘れず、利用者の方に「もくせいの里

に通いたい」と思ってもら
えるよう支援に取り組んで
いきたいと思います。よろ
しくお願いいたします。

支援課：山﨑 雅

もくせいの里に入職して
10年目がスタートしまし
た。育休後、療護課から支
援課に異動して２年。異動
した当初は戸惑いを感じる
ことが多くありましたが、

今では毎日利用者さんの笑顔
が見られとても癒されています。これからも利用
者さんが安心して過ごせるよう他職員と協力し、
より良い支援を行いたいと思います。よろしく
お願いいたします。   支援課：西村 翔子

みんなの部屋

南国に来た
みた～い♡

みんなであじさいを
作りました

蔵の街市民ギャラリー
に行ってきました

テイクアウトに
ワクワク♫
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おなかいっぱい
大満足です～
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＊みずほの家＊

すぎのこ会を守る会

ボランティア・寄付

【ボランティア関係】（順不同）
・ヘアーサロンセゾン 様
・戸澤 忠夫 様
・稲葉 咲乃 様
・落合 洋子 様
・岩舟町傾聴ボランティア

「ぴーちゃん」 様
・「あのね・・・」の会 様
・日産労連チャリティーキャラバンゆうらいふ21 様

【寄付関係】（順不同）
・中村 ミヤ子 様 ・増渕 延夫 様
・藤野 正勝 様 ・匿名希望(２名) 様
・自動車流通市場研究所 様
・メセナ合同会社 様
・Ａｂａｋａｔ(アバカット) 様
・味噌まんじゅう新井屋 様
・すぎのこ会を守る会 様
・(株)横山工業製作所 様
・ひのきの杜、すぎのこ保護者会 様

なんでも掲示板

＊けやきの家＊

【ひのきの杜・ひのきの杜共生】 【岩舟地域のイベント】
・10月19日（土）10:00～14:00 ・11月３日（日）10:00～14:00

地域交流秋祭り（会場：ひのきの杜敷地内）   岩舟「我が事・丸ごと」ふくしまつり（会場：遊楽々館）

＊各事業所からの地域イベント情報＊

ちょっ蔵の土曜日は「お惣菜Ｄａｙ」。季節の野菜を
使用した煮物や和え物を大特価にて販売。今の旬は、
何と言っても夏野菜、ピーマン・茄子・インゲン等々
のてんぷらがお勧め。
「天ぷらを制する者は、夏を制す！！」

けやきのアーティストさん力作です!
  けやきの家オリジナル七夕です。

UFO飛んでま～す☆

＊みすぎの郷＊

蔵の街市民ギャラリーに出展しました。
こういった機会があれば、やる気になりま
す！また出展したいです。

＊すぎのこ＊

今年の11月で、86歳になる利用者さん。
自分の若い頃の写真を突然持参し『若かった
なぁ～』とつぶやいていました。

最後に、集合写真 を。

暑い中、お疲れ様でした。

鷲巣自治会＆すぎのこ
合同のコスモスの種蒔
きを行いました。

 ５月25日に「すぎのこ会を守る会」と「NPO法人オアシス」の総会が開催され、令和６年度の活動方針等が
決まりました。どちらも新型コロナウイルスの関係で総会を数年開催していなかったので、久し振りに保護者の
皆さんと会えて懐かしかったです。

 オアシスも発足してから10年以上経ち、理事長も変わり「新生オアシス」として出発することになりました。 
同時にオアシスの事務所が「やまと」から「すぎのこ」に変わりました。コロナも下火になりましたので、遠出  
の外出も少しずつ計画し、利用者にも楽しんでもらえるようにと思っております。また、利用者や保護者の高齢

 化に伴い、オアシスに対して保護者の皆さんからのご要望がありましたら、是非お寄せください。
                                                                        今後ともオアシスのご利用をよろしくお願いいたします。

永い間、ご指導、ご協力ありがとうございました。
オアシス前理事長、ひのきの杜保護者 鈴木輝泉
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